



Pameran Kuliner Nusantara

Wakil Ketua DPR RI Bidang Korinbang, Rachmat Gobel, mencoba salah satu produk usai membuka Pameran Kuliner Nusantara di Jakarta Convention Center, Rabu (10/8/2022). Gobel mengatakan, kuliner dengan segala bahan rempah dan ragam makanan dan minumannya merupakan solusi dan kekuatan kebangkitan ekonomi nasional.

INFLASI PANGAN MENGANCAM

BI: Ekonomi Belum Pulih Total

JAKARTA – Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo mengatakan, ekonomi nasional belum pulih total, kendati tumbuh impresif sebesar 5,44% secara tahunan kuartal II-2022. Pertumbuhan itu belum maksimal, lantaran dibayangi risiko inflasi global.

Oleh Triyan Pangastuti

Ekonomi memang tumbuh tinggi, sebesar 5,44% kuartal II lalu. Memang, rakyat sudah bisa makan enak saat Ramadan, setelah sebelumnya tidak bisa, karena ada Covid-19. Kemudian, masyarakat juga sudah bisa berpergian, sudah sehat, dan sedang senang-senanginya. Tetapi, ini belum pulih benar," ungkap Perry dalam peluncuran Gerakan Nasional Pengendalian Inflasi Pangan, Rabu (10/8).

inflasi harga pangan sebesar 10,4%. "Inflasi pangan adalah masalah perut, rakyat, dan masalah kesejahteraan," kata dia. Perry mengatakan, tensi geopolitik Rusia dan Ukraina menyebabkan lonjakan harga komoditas energi dan pangan dalam rantai perdagangan global. Hal ini berdampak langsung terhadap masyarakat yang tercermin pada meningkatnya inflasi pangan periode Juli.



Perry Warjiyo

likan inflasi pangan di dalam negeri. Apalagi, Presiden Joko Widodo telah memberikan instruksi langsung kepada para menteri terkait untuk segera mengendalikan inflasi dalam negeri serta memenuhi pasokan dalam negeri.

Lebih lanjut Perry mengatakan, Gerakan Nasional Pengendalian Inflasi pangan menjadi sangat penting, agar Indonesia terus maju menuju visi Indonesia Maju. Apabila harga pangan terkendali, dia yakin rakyat akan sejahtera. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS), laju inflasi indeks harga konsumen (IHK) pada Juli 2022 mencapai 0,64% secara bulanan, naik dibandingkan bulan sebelumnya, 0,61%. Alhasil, inflasi IHK secara tahunan mencapai 4,94%, lebih tinggi dari bulan sebelumnya 4,35%.

perut rakyat, dan masuk kesejahteraan. Jadi, ini bukan hanya masalah ekonomi, tetapi masalah sosial," ucap dia. Dengan demikian, dia mengajak semua pihak saling berkoordinasi dan berkolaborasi untuk mengendalikan inflasi pangan ke level seharusnya, berkisar 5-6%. Sebab, inflasi pangan yang meningkat akan memberi beban tambahan kepada 20% dari komposisi pengeluaran masyarakat bawah atau sekitar 40-60% dari bobot pengeluaran mereka.

"Oleh karena itu, segera lakukan operasi pasar agar harga cabai, bawang, telur daging segera turun, sedangkan harga minyak goreng yang sudah turun, tidak naik lagi," tegas dia. Perry Warjiyo menambahkan, ekonomi global saat ini menuju fase stagflasi, bahkan resesi. Hal ini disebabkan ketidakpastian terus meningkat, yang menyebabkan pertumbuhan ekonomi melambat dan inflasi terkierik, seiring lonjakan harga pangan dan energi.

"Perlu saya sampaikan, ekonomi dunia sedang menurun, menuju stagflasi atau resesi di berbagai negara," ujar dia. Menyikapi situasi tersebut, BI terus berupaya menahan laju inflasi, dengan meningkatkan kolaborasi bersama Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) melalui operasi pasar hingga program Gerakan Nasional Pengendalian Inflasi Pangan. Sebelumnya, Kepala Ekonmi Bank Rakyat Indonesia (BRI) Anton Hendranata menyatakan, BI berpeluang menaikkan suku bunga acuan, apabila inflasi inti menyentuh 3%. Sementara itu, Juli 2022, inflasi inti tercatat 2,86% secara tahunan.

Pembangunan 13 PSN Baru akan Selesai Tepat Waktu dan Sasaran

JAKARTA – Pembangunan 13 proyek strategis nasional (PSN) baru akan selesai tepat waktu dan tepat sasaran. Proyek-proyek itu akan berdampak positif terhadap ekonomi Indonesia, baik secara regional maupun nasional.

Bendungan Rukoh di Aceh, proyek PLTS skala besar di Kepulauan Riau, integrasi PT Perkebunan Nusantara (PTPN) melalui pembentukan SugarCo, PalmCo, dan SupportingCo. Selanjutnya, ada tiga proyek smelter, yang meliputi smelter terintegrasi PT Vale Indonesia Tbk di Bahodopi di Sulawesi Tengah, smelter terintegrasi Vale Indonesia di Pomala, dan smelter nikel baterai listrik di Halmahera Timur, Maluku Utara untuk mendukung industri baterai kendaraan listrik di Indonesia.

Deputi Bidang Koordinasi Pengembangan Wilayah dan Tata Ruang Kemenko Perekonomian Wahyu Utomo mengatakan, untuk mencapai tujuan itu, penanggung jawab proyek kerja sama (PJPK) PSN perlu melengkapi berbagai hal penting, meliputi rencana aksi proyek sampai semester I-2024, milestone proyek per tahun, dan isu-isu kritis yang perlu ditindaklanjuti.

Seperti diketahui, sebanyak 13 PSN baru yang tersebar di berbagai wilayah Indonesia ini tercantum dalam Peraturan Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Nomor 9 Tahun 2022 Tentang Peraturan Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Nomor 7 Tahun 2021 Tentang Perubahan Daftar Proyek Strategis Nasional. (ks)

"Hal itu menjadi dasar bagi kita untuk meneliti dan melihat apa saja yang harus dilakukan," ujar Wahyu, Rabu (10/8). Ketua Tim Pelaksana Komite Percepatan Penyediaan Infrastruktur Prioritas (KPPIP) itu menjabarkan ke-13 PSN baru ini, yakni Palapa Ring Integrasi di sektor teknologi, pembangunan kelapa dalam dan industri turunannya di Papua Barat, pengembangan Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) I. R. Hjuanda/Jatiluhur II di DKI Jakarta dan Jawa Barat, proyek Pariwisata Seribu Pulau Kepulauan Seribu, infrastruktur kereta api logistik di Kalimantan Timur, pembangunan kawasan industri Indonesia Konawe Industrial Park (IKIP) di Sulawesi Tenggara, pengembangan kawasan ekonomi khusus. Kemudian, pembangunan Bendungan Rukoh dan Bangunan Pengarah

Lexus UX300e Jadi Mobil Resmi KTT G20

JAKARTA – Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto resmi menunjuk PT Toyota Astra Motor (TAM) sebagai salah satu mitra penyedia mobil resmi (official car partner) Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 di Nusa Dua, Bali, November 2022. Seiring dengan itu, TAM menghadirkan Lexus UX300e, mobil premium battery electric vehicle (BEV), sebagai mobil resmi anggota delegasi dari berbagai negara di KTT G20.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada pemerintah Indonesia yang telah menunjuk Toyota menjadi salah satu official car partner dalam presidensi G20. Pemilihan Lexus UX300e merupakan bagian dari strategi global dan bentuk komitmen Toyota Group menghadirkan pengalaman mobilitas terbaik bagi para delegasi," kata Vice President TAM Henry Tanoto dalam acara penyerahan simbolis mobil listrik Toyota sebagai kendaraan resmi delegasi G20 pada KTT G20 Indonesia 2022 di Jakarta, Rabu (10/8).

Menurut dia, Toyota menerapkan strategi multiple pathways untuk meningkatkan kecepatan dan skala dalam mencapai netralitas karbon. Toyota menawarkan berbagai pilihan teknologi elektrifikasi yang lengkap mulai dari hybrid electric vehicle (HEV), plug-in hybrid electric vehicle (PHEV), hingga BEV untuk dapat memenuhi kebutuhan masyarakat Indonesia yang beragam. Sejak 2009, TAM telah menghadirkan kendaraan elektrifikasi di pasar Indonesia melalui Toyota Prius. Kini, tidak kurang dari 11 kendaraan elektrifikasi telah TAM hadirkan di Indonesia. Per Juli 2022, total penjualan mobil elektrifikasi TAM mencapai 6.600 unit lebih.

"Ke depan, kami berkomitmen menyediakan pilihan elektrifikasi untuk semua, baik HEV, PHEV, dan BEV melalui merek Toyota dan Lexus. Mulai tahun ini, kami akan masuk ke model elektrifikasi yang akan diproduksi di domestik," kata Henry. TAM berkomitmen memberikan dukungan 143 unit mobil listrik Lexus UX300e sebagai mobil resmi KTT G20. Selain itu, Toyota akan menambah investasi di Indonesia sebesar Rp 27,1 triliun hingga 2026 untuk mendorong elektrifikasi kendaraan bermotor di Indonesia. Airlangga Hartarto menegaskan, penggunaan mobil listrik sebagai kendaraan resmi G20 turut merefleksikan komitmen Indonesia dalam memenuhi target penurunan emisi gas rumah kaca sebesar 29% dengan usaha sendiri atau 41% dengan dukungan internasional tahun 2030 dan net zero emissions di tahun 2060. Target tersebut, kata dia, menjadi tugas bersama pemerintah dan swasta. Untuk itu, produk yang dihasilkan dari kolaborasi antara Indonesia dan TAM mengindikasikan pentingnya peran kedua sektor dalam mendukung percepatan transisi energi.

RI Tarik Investasi Lebih Besar Tahun Depan

JAKARTA – Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia optimistis Indonesia masih menjadi negara tujuan investasi tahun 2023. Alasannya, fondasi ekonomi Indonesia solid dibandingkan negara lain.

Hal itu tercermin pada realisasi pertumbuhan ekonomi sebesar 5,44% kuartal II-2022, sedangkan inflasi terjaga di level 4,35% pada Juni 2022 di tengah ketidakpastian global. "Indonesia jangan kufur nikmat, karena pertumbuhan ekonomi dalam negeri menjadi salah satu yang terbaik di dunia, begitu juga dengan fondasi makro ekonomi. Jadi, kalau ditanya apakah saya optimistis Indonesia tetap menjadi negara tujuan investasi dunia tahun depan, jawabannya sangat optimistis," kata dia dalam acara bincang "Optimisme untuk Indonesia yang Lebih Kuat", Rabu (10/8). Tak hanya itu, dia menambahkan, kondisi ekonomi Indonesia dibandingkan negara anggota G20 lainnya lebih baik. Adapun pertumbuhan konsumsi Indonesia mencapai 5,1%, investasi tumbuh 3,1%, dan ekspor impor bagus. "Bayangkan mau mendapat pertumbuhan kayak begini di mana?" kata dia. Bahkan, Bahlil mengaku siap merealisasikan arahan Presiden Joko Widodo untuk mengejar target investasi 2023 yang lebih tinggi dibandingkan tahun ini, Rp 1.200 triliun. Investasi tahun depan menjadi penting untuk bisa mengisi ruang pembiayaan yang menurun, karena defisit APBN baru dijaga di bawah 3% atau 2,87% terhadap produk domestik bruto (PDB). (try)

Financial statement table for PT SARANA MEDITAMA METROPOLITAN Tbk DAN ENTITAS ANAK. Includes sections for Laporan Posisi Keuangan Konsolidasian, Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain Konsolidasian, and Laporan Arus Kas Konsolidasian. The table contains multiple columns for different periods and various financial metrics.

Table titled 'CIMBNIAGA BERKEMBANGAN' showing financial data for PT Bank CIMB Niaga Tbk. It includes a table with columns for 'No', 'PARAMETER', 'SERI B', and 'SERI C', listing various financial indicators and their values.